

PLANTILLA DE DISEÑO



No mover ni modificar
el logo de Copa Airlines.



No mover ni modificar la estrella de StarAlliance
que está entre la ventana del piloto y la puerta principal del avión.



El diseño propuesto para el avión que llevará a la Selección de Fútbol de Panamá al Mundial 2026 está inspirado en la camiseta negra de Reebok recientemente lanzada. El dorado representa la Copa del Mundo, mientras que los patrones sobre el fondo negro retoman elementos de la mola, un arte que representa la identidad y la riqueza cultural de todos los panameños. Con este diseño quería transmitir emoción, orgullo y una fuerte identidad panameña. Buscaba resaltar la presencia de Panamá en el Mundial 2026 y plasmar la energía, la pasión y la unidad de todo un país. El objetivo es que el avión no solo transporte a la selección, sino que también cuente una historia, despierte un profundo sentimiento de pertenencia y encienda el orgullo de cada panameño.



INSPIRACIÓN

